
 

Luxembourg, le 20 mai 2021  

Monsieur Fernand ETGEN 

Président de la Chambre des Députés 

LUXEMBOURG 

Monsieur le Président, 

Par la présente, nous avons l’honneur de vous informer que, 

conformément à l’article 83 de notre Règlement interne, nous 

souhaitons poser la question parlementaire suivante à Madame la 

Ministre de la Santé : 

 

« Notre système de santé risque d'être confronté à des pénuries de 

personnel à l'avenir. C'est ce que révèle un rapport complet de 

Madame Marie-Lise Lair. Aujourd'hui déjà, de nombreux hôpitaux 

ont des difficultés à trouver le personnel nécessaire.  

 

Cependant, il a été porté à notre attention que certaines jeunes 

infirmières et infirmiers ont des difficultés à être employés dans un 

hôpital après leur formation.  

 

À ce sujet, nous aimerions poser les questions suivantes à Madame 

la Ministre de la Santé : 

 
- Combien d'infirmières et d'infirmiers ont obtenu ou obtiendront 

leur diplôme cette année, répartis en fonction de leur 

spécialisation ? 

- Combien d'infirmières et d'infirmiers sont actuellement 

employés dans les hôpitaux de ce pays, répartis en fonction de 

leur spécialisation ? 

- Combien d'infirmières et d'infirmiers peuvent être employés 

dans les hôpitaux ? Le recrutement est-il soumis à une limite fixe 

?  

- Existe-t-il une liste de réserve dans les hôpitaux ? Dans 

l'affirmative, combien d'infirmières et d'infirmiers, classés par 

type de spécialisation, y sont inscrits ?  

- Madame la Ministre, comment explique-t-elle les difficultés 

rencontrées par les jeunes infirmières et infirmiers pour trouver 

un emploi dans un hôpital luxembourgeois ? » 



 

Veuillez croire, Monsieur le Président, en l’expression de notre 

très haute considération. 

   

 Gilles BAUM  Gusty GRAAS 

 Député Député 


